



全国大会の優勝経験を誇る弓道部や合唱部をはじめ多くの部活動が優秀な成績を残しています。約85%の生徒が部活動に加入しており、勉強だけでなく部活も頑張れる学校です。

運動部

野球・弓道・サッカー・陸上  
バスケットボール・水泳・テニス  
バレーボール・ソフトテニス  
バドミントン・ソフトボール  
ボート同好会

文化部

合唱・吹奏楽・放送・写真  
演劇・百人一首・美術・書道  
ユネスコ

平成26年度の主な実績

全国大会出場

合唱部 第7回声楽アンサンブルコンテスト全国大会高等学校の部 銀賞  
弓道部 平成26年度全国選抜大会弓道 第3位  
第33回全国高等学校弓道選抜大会 女子個人 第3位  
第2回「今あなたに送りたい漢字コンテスト」 高校生部門 佳作

九州大会出場

弓道部 平成26年度全九州新人大会弓道 優勝  
平成26年度第22回九州高等学校弓道新人選手権大会  
男子個人 第1位  
第9回大津町ワークス杯H26年度九州高校バドミントンリーグ戦  
男子2部 準優勝  
写真部 九州高文連芸術工芸書道写真展 鹿児島大会 優秀賞  
合唱部 第69回九州合唱コンクール 金賞  
放送部 第36回九州高校放送コンテスト 出場

県内大会

弓道部 平成26年度宮崎県高等学校新人総合体育大会  
近的男子団体 第1位 近的女子団体 第1位  
遠的男子団体 第1位 遠的女子団体 第2位  
近的男子個人 第3位 遠的女子個人 第3位  
第35回宮崎県高等学校弓道選手権大会  
団体女子 第3位  
個人女子 第2位  
平成26年度宮崎県高等学校1年生体育大会  
男子団体 第1位 女子団体 第1位  
平成26年度宮崎県高等学校総合体育大会  
団体男子 第3位  
弓道競技個人女子 第4位  
水泳部 平成26年度宮崎県高等学校総合体育大会  
女子400m個人メドレー 第2位  
平成26年度宮崎県高等学校1年生大会  
男子200m自由形 第1位 男子400m自由形 第1位  
男子200m背泳ぎ 第1位 男子200mリレー 第2位  
男子団体 第3位  
平成26年度宮崎県高等学校新人総合体育大会  
男子400m自由形 第2位 男子200m自由形 第3位  
バドミントン部 平成26年度宮崎県高等学校総合体育大会 女子団体 第3位  
第31回宮崎県高等学校2014年度選抜バドミントン大会  
トーナメントの部 男子ダブルス 第2位  
トーナメントの部 男子シングルス 第2位  
合唱部 第20回宮崎県ヴォーカルアンサンブルフェスティバル 金賞・宮崎県知事賞受賞  
第38回全国高等学校総合文化祭文化連盟賞  
第69回九州合唱コンクール宮崎県予選金賞  
宮崎県高等学校文化連盟全国大会選抜賞  
放送部 第37回NHK杯宮崎県高等学校新人放送コンテスト  
ラジオ部門 第3位  
高校生ラジオ放送劇コンクール 最優秀賞  
写真部 第36回宮崎県高等学校総合文化祭写真部門 銅賞  
演劇部 第36回宮崎県高等学校総合文化祭演劇部門 奨励賞

4月 入学式  
新入生宿泊オリエンテーション



5月 歓迎遠足・中間テスト

6月 高校総体・生徒総会  
実力テスト  
美化ボランティア  
期末テスト



7月 オープンスクール  
クラスマッチ

8月 ひいらぎ祭文化の部



9月 ひいらぎ祭体育の部  
県高総文祭



10月 中間テスト・実力テスト  
美化ボランティア・高総文

11月 芸術鑑賞教室  
期末テスト

12月 修学旅行

1月 百人一首大会・センター試験  
介護福祉国家試験  
実力テスト

2月 学年末テスト  
美化ボランティア

3月 卒業式・クラスマッチ



2年 三輪哲聖 (穂北中出身)

僕たち野球部は、顧問の沼口先生のご指導のご指導のもと「夏での勝利」を目標に練習をしています。監督、保護者、外部コーチなどの熱心な指導や助けもあり、とてもいい環境で練習をすることができています。妻高校は、部活動が活発であり、様々な成績を残していますが、進学校として、本業も勉強です。野球部も部活動だけに偏りがないよう文武両道がんばっています。今のチームの目標を達成できるようチーム一丸となって日々の練習に励んでいます。

Comment



3年 江川 菜那 (妻中出身)  
3年 原田 海 (妻中出身)

Comment

私たち合唱部は、顧問の片山先生のご指導のもと、「It's possible. Process is the best ~やれば出来る。結果より過程を~」をモットーに、日々の練習に励んでいます。昨年度は、全日本合唱コンクール九州大会で金賞、ヴォーカルアンサンブル全国大会では銀賞をいただき、また茨城県で行われた全国高校総合文化祭にも県代表として出場させていただきました。年末にはMRTの番組でサラ・オレインさんと共演するなど、とても貴重な体験をさせていただきました。

今年も全国大会をめざし、部員全員で心を一につに、日々の練習に励んでいます。

妻高校の毎日がわかる「妻高日誌」はコチラ

妻高ブログ

検索

